

Kodim 0706/Temanggung Gelar UTP Umum Sebagai Alat Ukur Kemampuan Prajurit

Agung widodo - TEMANGGUNG.BNN.CO.ID

Feb 11, 2025 - 13:05



[TEMANGGUNG](#) - Komando Distrik Militer (Kodim) 0706/Temanggung menggelar Uji Terampil Perorangan (UTP) Umum bagi prajurit Tamtama dan Bintara. Kegiatan ini dilaksanakan sebagai bagian dari program latihan Triwulan I Tahun Anggaran 2025 yang diselenggarakan di Sroyo Komplek Perumahan Militer Kodim Temanggung pada Selasa (11/2/2025).

Image not found or type unknown



Kapten Inf Heri Wibowo, Komandan Latihan Kodim 0706/Temanggung, menjelaskan bahwa UTP Umum bertujuan untuk mengukur tingkat kemampuan dasar perorangan prajurit yang sudah diberikan pada saat melaksanakan Latihan Perorangan Dasar (Latorsar) Umum di Triwulan I. "Dari hasil UTP ini diharapkan dapat menggambarkan kemampuan dasar umum setiap prajurit Kodim 0706/Temanggung dalam rangka membentuk prajurit yang profesional," ungkapnya.

Pengujian dilaksanakan sesuai dengan tingkat kecakapan prajurit dalam menguasai teknis militer umum dan kecabangan. UTP Umum bidang Intelijen dan Teritorial dilaksanakan selama tiga hari, dari tanggal 11 hingga 13 Februari 2025, dengan mengacu pada ketentuan dalam BPUP 2 hingga 7.

Di tempat terpisah, Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P., menekankan bahwa latihan ini merupakan kegiatan yang telah terprogram dan dilaksanakan setiap tahun. Meskipun demikian, Letkol Inf Sriyono menegaskan bahwa latihan ini tidak bersifat seremonial semata. "UTP adalah tahap latihan untuk menguji keterampilan perorangan dari materi yang telah diperoleh dalam Latihan Perorangan Dasar, tujuannya untuk mengetahui kemampuan dan keterampilan masing-masing prajurit sesuai dengan tugas pokoknya," tegasnya.

Image not found or type unknown



Letkol Inf Sriyono juga mengingatkan prajurit untuk memanfaatkan waktu selama UTP sebagai tolak ukur kemampuan dan upaya dalam memelihara serta meningkatkan keterampilan, baik di staf maupun di lapangan, terutama sebagai Bintara Pembina Desa. "Jaga faktor keamanan personel dan materiil dalam setiap tahapan kegiatan agar latihan dapat berjalan aman dan lancar," tambahnya.

Kegiatan UTP ini diharapkan dapat meningkatkan kesiapsiagaan serta profesionalisme prajurit Kodim 0706/Temanggung dalam menjalankan tugasnya.